
・福島民報さんから復興大使特集ということで新聞が
入っておりますが、その中に勿来ロータリークラブ
の宣伝広告も掲載されておりますのでご一読下さ
い。
・いわき市より第2回いわき市町づくり、未来づくり講
演会のお知らせも届いております。回覧中です。
◎新入会員挨拶

　吉野木材株式会社
代表取締役　吉野　彰芳 様

　皆さん、初めまして。本日入会
させていただきました吉野木材の
吉野でございます。兄文敏の葬儀
や次兄正芳の選挙の際には大変お

世話になりました。心より御
礼を申し上げます。この度皆
様のご推薦をいただき文敏の
後任として入会することにな
りました。皆様のご指導宜し
くお願い申し上げます。
◎各委員会報告
◇出席委員会－大平伸人小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会

－髙木孝道小委員長
・新年明けましておめでとうござい
ます。押田、髙木、後藤、赤津（善）、
髙萩、生駒、鈴木（雅）、鈴木敏
広、川口、冨澤、山下、岩元、斉
藤、荒川（義）、田子、渡邉（貴）、

清水、関川、吉野、髙瀬、高田、高橋、荒川清、渡
邉（公）、本間、木村、佐藤智子（のりこ）、蛭田、林、星、

◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、明けましておめでとう
ございます。天気予報では年末年
始は天気が悪いという予報でした。
しかし、風は吹きましたが良い天
気で良かったと思いました。まず、
皆様のテーブルの上の栄養ドリン

クで乾杯をしたいと思います。キャップを開けてご起
立下さい。今年も良い 1年でありますようにと皆様の
健康を祈念して乾杯。それでは早速クリスマス家族例
会のバザー結果をご報告致します。皆様のご寄付で
44,501 円が収益金となりました。使い方は後程理事会
で検討したいと思います。それと只今皆様に回覧中で
すが、2月 24 日㈯パレスいわやでいわき分区のＩＭ
が開催されます。是非多くの会員が出席して下さるよ
うお願いします。次年度は当クラブから髙萩会員がガ
バナー補佐として頑張りますので、次年度の為にも大
勢の出席をお願いします。また、本日から入会の吉野
文敏会員の弟さんで吉野彰芳さんがいらっしっており
ますので後程ご挨拶をお願いします。私からは後で話
もありますので以上で終わります。
◎幹事報告－小熊　東幹事

・会長エレクト研修セミナーがあ
りますが案内文書をお渡し致し
ましたので宜しくお願いします。
・いわき小名浜ロータリークラブの
方でインターシティミーティング
開催のご案内が届いています。回

覧中ですので出席される方は記入をお願いします。
・国際ガバナー事務所、マルトグループ、オクトン、な
こそ授産所、前沢さんから年賀状が届いております。

会  長　佐藤　政司

幹  事　小熊　　東

ＳＡＡ　川口登志雄

　   　　 今泉　敏徳

ゲスト
な　し

出席状況 正会員数　　　　　   56 名　　　　本日出席会員数　　　　　   44 名
 本日の出席率　　   88.00％　
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君が代
ロータリーの目的　　佐藤　政司会長
－今月は職業奉仕月間です－

　　　　

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリー :変化をもたらす

こと、きょうは昨夜のままであってはならないとい
うこと、そして明日はきょうのままであってはなら
ないということである。万物は日に新た。人の営み
もまた、天地とともに日に新たでなければならない。
ロータリークラブも先輩方の伝統を引き継ぎながら
新入会員を増強し新しい事業に協力して欲しいと思
います。

　　　　
　皆さん明けましておめでとうご
ざいます。2018 － 19 年度の会長
を仰せ付かりまして、改めて身の
引き締まる思いを感じている所ご
ざいます。3 月 17 日、18 日に会長

エレクト研修セミナーが行われる予定でそちらに私
出席し一生懸命勉強して参りたいと思っています。
昨年 11 月のクラブ総会で 2018 － 19 年度の役員並
びに理事編成を承認していただきました。引き続き
現在、クラブ小委員長及び副委員長のお願いをして
いる所です。1、2 月中にはクラブ編成表をまとめた
いと思っています。5月 19 日㈯パレス飯坂に於いて
地区研修会並びに協議会が予定されています。この
1、2 年の間実施されなかった各委員会の会合を地区
研修並びに協議会の後に開催を予定しています。各
委員長、小委員長の皆さんは委員会の開催をお願い
します。そこで 2018 － 19 年度の委員会方針を決め
て年次計画書の作成をお願いします。詳細について
は協議会が近づいて参りましたらご連絡いたします。
2018 － 19 年度お世話になりますので宜しくお願いし
ます。

　前半を振り返りますと幹事をお
引き受けしましたがいろんな事で
お助けをいただき、半年が過ぎま
した。後半も皆様と事務局のお世
話になることになると思います。

宜しくお願いします。私事ですが私共のゴルフクラ
ブのオーナーが毎年年初めに新年挨拶訓示でおいで
になります。1年間の基本理念を社長が考えて話をし
ました。今年は「1歩先より 2歩 3歩」昨年は「丸く
なるな、星になれ」1昨年が「1.1㎝先のクオリティー」
でした。こういうのを考えるのが好きな社長でつい
て行く私は大変です。この基本理念幹事として肝に
銘じて先に進みたいと思います。今年 6月までです
がどうぞ宜しくお願いします。

　
　改めましておめでとうございま
す。副幹事として隣で小熊幹事が
やっている事をいろいろ見せさせ
ていただきながら勉強しています。
後半も鈴村エレクトと相談しなが

ら 7月からスムーズにクラブの運営が出来るように
半年かけて準備したいと思います。慣れない幹事で
すので相談に行ったら是非いろいろ教えて下さい。

鈴木（修）、大平、今泉、越田和、阿賀各会員及び
佐藤政司会長、鈴村会長エレクト、小熊幹事、嵐副
幹事
・誕生祝ありがとうございました。

赤津（善）、阿賀各会員
・第125回ゴルフ愛好会で優勝させていただきました。
次回は今月 23 日㈫です。「ご参加」お願い致します。

　渡邉公平会員
◇親睦活動委員会－蛭田剛小委員長

　明けましておめでとうございま
す。親睦活動委員会より 1 月が誕
生月の方を発表します。名前を呼
びますので前の方へどうぞ。赤津
善宣会員、阿賀会員おめでとうご
ざいます。

◎新年を迎えての抱負

　新年明けましておめでとうござ
います。皆様には新春を健やかに
お迎えのことと心よりお慶び申し
上げます。会長に就任して、早い
もので半年たちました。後半で、

重要な行事は、2 月 24 日㈯いわき分区ＩＭがパ
レスいわやで行われます。次期ガバナー補佐の出
るクラブとしては、協力し参考にしたいと思いま
す。また、4 月 8 日㈰に観桜家族例会があります。
今年は温暖化のせいかもしれませんが、暑い日と寒
い日が交互にやって来るように思います。観桜家族
例会には是非多くの皆様の出席を宜しくお願いしま
す。それから 4 月 22 日㈰にいわき分区ゴルフコン
ペが小名浜カントリークラブで行われます。例年で
すと、北茨城ロータリークラブと当いわき勿来ロー
タリークラブ共催の近隣地区ソフトテニス大会も予
定されていて、コンペとぶつかる年が多いのでスケ
ジュール調整し、より多くの方の参加をお願いしま
す。これらの行事以外に沢山の会議や各委員会があ
ります。前半を振り返ると、これからクラブを支え
中核会員の行事参加が少ないことが分かります。参
加するメンバーはいつも同じメンバーです。自分の
出来る範囲で参加して欲しいと思います。最後に、
松下幸之助氏の「この日この朝」から抜粋して読み
ます。今年は去年のままであってはならないという


